
１１月１１日(月) 
広島フットサルドームPIVOXにて、 
第４回広島県理容組合青年部フットサル大会を開催しました。 
今大会は東支部、西支部、南支部、安芸・呉支部、廿日市支部の 
６チームで総当たりリーグ戦と順位決定戦を行いました。 
 
 リーグ戦では4勝1敗でB‘EAST(東支部)が１位通過。 
続いてイカサマイレブン (北支部) とチームAKI90 (安芸・呉支部) が 
共に3勝1敗1分けで同率２位になり、 
得失点差でイカサマイレブンが２位、チームAKI90が３位通過。 
 そして、廿日市40uncle(廿日市支部)が2勝3敗で続き４位、 
1勝4敗でWest(西支部)５位、TipsyMinami(南支部)６位でリーグ戦順位が
確定しました。 
 
 順位決定戦は、共に決定力不足に悩まされた広島WestとTipsyMinami 
ですが、TipsyMinamiが広島Westを２－０で下し、５位に。 
 安定感があり、惜しくも得失点差で3位決定戦に下がってしまった 
チームAKI90と、高めの年齢層ながら実力派の廿日市40uncleは、 
廿日市40uncleの失速でチームAKI90が勝利し３位に。 
 決勝は今回実力を見せた眠れる獅子、B'EASTと、 
リーグ最終戦で１０得点と大爆発したイカサマイレブンが激突！ 
B'EASTを押し切り、イカサマイレブンが優勝しました。 
 個人賞部門では、得点王 又賀実成選手、得点女王 北受よしえ選手 
大会もっとも活躍した選手MIPは各チームの最年長者の中から、 
ピボックスの審判が選び、B'EASTの戸川伸行選手に決定しました。 
 今回も盛り上がりをみせたフットサル大会ですが、予定では、 
中四国大会を開催しようと考えています。是非、参加お願いします。 

安芸支部青年部・女性部懇親会 
１２月２日(月) 
 安芸支部青年部長加藤と岡本支部長で、若い青年部員に少しでも 
政治に興味を持ってもらおう！と言う事で、衆議院議員の 
中川俊直先生をお招きし、女性部協力のもと懇親会を行いました。 
衆議院議員の先生と食事をしながら一献を酌み交わせる貴重な体験 
が出来るとあって、直ぐに 
予定の人数が埋まりました。 
  
 中川先生は、お忙しい中、 
1時間半もの時間を滞在 
して頂き、色々なお話が 
聞け、有意義な楽しい時間 
が過ごせました。 

2014年も 
宜しくお願い致します。 

この青年部通信は 
組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思います。 
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。 

お気軽にコメントもよろしくお願いします。 
http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/ 
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あけましておめでとうございます。 
昨年は、青年部の活動にご理解とご協力を賜り 

ありがとうございました。今年も青年部らしく、若い子
の意見や諸先輩方の話にも耳を傾け、出来ることを確実

に行い、そして背伸びをせず無理のない、 
活動をしていきたいと思っております。 

本年も、青年部共々よろしくお願いいたします。 
広島県青年部部長 澤田勝己 

第4回広島県理容組合青年部フットサル大会 

平成25年度中四国青年部交流会 

１１月１１日(月) 
「中四国ブロック会議報告」 
 徳島県にて中四国青年部 
ブロック会議が行われました。 
 今年度の大きな動きとしては、 
災害マニュアルを全国で確立し、 
災害が起こった時に各県が 
ばらばらの救援をするのではなく、 
マニュアルに沿った支援をしていくことを徹底するのと、 
東北の震災などで各県が集めた救援物資の残りを表にする事で、
必要な物を災害の際に各県に要請が出来るようにしました。 
 その他、中四国ブロック・フットサル大会の開催については
広島県が受ける事になりましたのでご報告します。開催日・ 
時間・場所などは未定です。 
 当日、部長澤田と執行部佐田国の参加でしたが、事情により 
部長一人で出席して来ました。各県の青年部の方々は情熱があ
り、これからの理容業がどのように発展していくのか！？ 
どうすれば良くなるのかを真剣に考えておられます。 
広島でもこの情熱を伝えて行こうと思います。 

県青年部執行部忘年会 

１１月２５日(月) 
かめ福にて忘年会を行いました。 
階段を登ると日本酒の瓶がズラリ！これはテンション上がる！ 
 そして、チヌのような初めて見る魚が…店員さんに聞くと、 
コロダイと言う魚らしい。他にも創作料理など色々と並んで、
お腹を満たして帰りました。その後は…皆それぞれ行きつけの
店の方角に向かって消えて行きました。 
 


